



Mahnblüten vor dem Hohhaus in Lauterbach.

Foto: SI/Kirst

# „Mahnblüten“ blühen

## Kunst-Aktion in Lauterbach für den Frieden

### LAUTERBACH

Nach 2019 und 2020 sind die Münchner „Mahnblüten“ des Künstlers Walter Kuhn wieder in Lauterbach.

Die Vernetzung der beiden Projekte „Nie wieder“ und „Nie wieder Krieg!“ lässt den Ehrenhof des Hohhauses zum dritten Mal für den Frieden er-

blühen. Das Anliegen Kuhns ist es, die Mohnblume zu einem weltweiten Symbol der Erinnerung und Versöhnung werden zu lassen und dabei alle Opfer aller Kriege mit einzubeziehen. Die „Mahnblüten“ in Lauterbach können nach Ende des SI-Projektes „Nie wieder Krieg!“ erworben werden. Eine Vorbestellung der Mohnblüten, die auch in einer kleineren Variante erhält-

lich sind, ist direkt bei der Projektleiterin Ute Kirst möglich unter Telefon (06641) 919126 möglich.

Der Erlös geht an die Stiftung „Kolibri“, die Geflüchteten und Migrantinnen in Notlagen hilft. Alle Infos hierzu unter [www.niemalswieder.com](http://www.niemalswieder.com) und zum SI-Projekt „Nie wieder Krieg!“ unter [www.niewieder-krieg.net](http://www.niewieder-krieg.net). si